

30. Oktober 2019

Sparkasse Mecklenburg-Strelitz gibt 28.000 Euro an Vereine

ENGAGEMENT: 28.000 Euro aus der PS-Lotterie übergab die Sparkasse Mecklenburg-Strelitz jetzt an hiesige Vereine für kulturelle, sportliche und soziale Projekte in unserer Heimat.

Neustrelitz (cb). Sie machen unser Leben schöner und bunter: ehrenamtliche Helfer, die sich für andere einsetzen. Doch weil es mit dem Willen allein meist nicht getan ist, unterstützt die Sparkasse Mecklenburg-Strelitz Vereine zweimal jährlich aus Mitteln der PS-Lotterie. Nachdem im ersten Halbjahr bereits 27.000 Euro für gemeinnützige Projekte vergeben wurden, überreichte die Vorstandsvorsitzende des Hauses, Andrea Binkowski, jetzt weitere 28.000 Euro in Neustrelitz. Die Höhe der Förderung ergibt sich aus der Anzahl der in der Sparkasse verkauften PS-Lotterie-Lose. Durchschnittlich werden 32.000 Lose im Monat gespielt. Damit nehmen die Kunden des Finanzinstituts jährlich an 12 Auslosungen teil, bei denen bis zu 5.000 Euro und zu den drei Sonderauslosungen im Jahr bis zu 500.000 Euro, ein Eigenheim und weitere Sachpreise zu gewinnen sind. Fünf Euro kostet ein Los. Vier davon werden gespart und im Dezember dem Sparkassenbuch gutgeschrieben. 1 Euro geht in die Lotterie und den Zweckertrag, den die Sparkasse für gemeinnützige und mildtätige Zwecke in der Region vergibt.

Daraus erhielten der Wesenberger Schulverein für den Kauf einer Sitzgruppe, der Residenzschlossverein Mirow für das Internationale Festival der Künste und der Kunstverein Teterow für einen Kulturführer durch unsere Seenplatte Unterstützung.

1 Foto / Bildtext: In Neustrelitz stellten Vereins-Chefs aus der Region ihre von der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz unterstützten Projekte vor. (Foto: Carola Biermann)

Der THW-Helferverein Neustrelitz kann nun die dringend benötigte Motorkettensäge erwerben, die Woldegker Feuerengel unterstützen den Mühlentag, die Schützengilde Neustrelitz 1767 erneuert ihren Geschosfang, der Jagdverband baut seinen Schießstand aus und die TSG Neustrelitz schafft neue Geräte und Sportkleidung für ihre Aktiven an.

Der Verein Mecklenburg-Strelitzer Segler erwirbt einen regattatauglichen Optimisten, der Wassersportverein Einheit Neustrelitz ein Rennkajak und der Neptunclub erweitert den Sanitärbereich. Über den immergutrocken e.V. unterstützt die Sparkasse das Immergut Festival, über die Singakademie der Ev.-Luth. Kirche das Adventskonzert und mit dem Zinnober Kulturkreis Zachow die Ausstellungen in der Schlosskirche zu Neustrelitz. Der Verein für Kultur, Umwelt und Kommunikation, Alte Kachelofenfabrik, erhält Unterstützung für das Naturfilmfestival, der Heimatverein Salow saniert den Fußboden im Speicher, der Stasi-Haftanstalt Töpferstraße e.V. baut eine Dauerausstellung in Neustrelitz auf, der Feldberger Karneval Klub kauft Kostüme und das Kunsthaus Neustrelitz gestaltet die Lange Nacht der Künste. Die Bürgerinitiative „Bei uns in Kiefernheide“ organisiert für die Nachkriegsgeneration die „Musik am Nachmittag“ als Dankeschön für die Senioren.

